

## 『紙ブーメラン飛行大会』が開催されました。

1月28日(土)に深溝小学校で、2月4日(土)荻谷小学校で、紙ブーメラン飛行大会が開催されました。当日は参加者の皆さんに、各々が自作した紙ブーメランを使ってフライングキャッチの大会を楽しんでいただきました。とても楽しいですよ！次の機会には是非あなたも！来年度もたくさんの方の参加をお待ちしています！！

深溝大会の様子です



荻谷大会の様子です



## た い し 日 記

さすが普及部長！体指の大会で優勝！（浦山：当然です！）

12月18日(日) 晴れ☀ 紙ブーメラン競技新ルール試行会

幸田町のニュースポーツとして、ブーメランを普及しています。今年度は、各学区にて小学生を対象に実施しています。競技のルールを、試行錯誤しながらステップアップさせて、より楽しい競技にできるように取り組んでいます。

実際に、自分たちでも競技を体験し、楽しんでいます。（浦山）



# 第35回ユニバーサルホッケー大会!

12月10日(土)、11日(日)に第35回ユニバーサルホッケー大会が勤労者体育センターと豊坂小学校体育館を会場に開催されました。今回は130チームの参加があり、大会開始直後から白熱した試合の連続となりました。結果については、広報こうた2月号、幸田町ホームページでご確認ください。

入賞者の皆さんです



ジュニアの部



小学生3・4年の部



シニアの部



小学生5・6年の部



小学生1・2年の部



ゴール!

# 第34回新春駅伝・ファミリージョギング大会

1月22日(日)に第34回新春駅伝・ファミリージョギング大会が開催されました。駅伝は191チーム、ジョギングは600人を超える申し込みがあり、大変多くの方にご参加いただきました。今年は天候が心配されましたが、駅伝の部開始直後より太陽が顔をだし、無事に開催できました。結果については、広報こうた3月号、幸田町ホームページでご確認ください。



後はたのむよ



今年のジョギングも  
笑顔がたくさんあったよ



\*お礼\* 片付けをお手伝いいただきました方々、ご協力ありがとうございました。

## 東海四県体育指導委員功労者表彰受賞

2月10日(金)、11日(土)に静岡県のアクトシティ浜松と雄踏文化センターにて東海四県の体育指導委員が集まり、第59回東海四県体育指導委員研究大会が開催されました。この大会で、私たちの仲間であります岩淵初子(荻谷学区)が長年にわたる本町のスポーツ発展への功績が評価され、功労者表彰を受賞しました!おめでとう!



【お知らせ】 幸田町体育指導委員の名称が幸田町スポーツ推進委員に変更されたことに伴い、6月号から体指だよりの名称を『幸田町スポーツ推進委員だより』に変更します。引き続き、ご愛読をよろしくお願いいたします。